

25 Día Internacional para la eliminación de la violencia contra las mujeres

NOVIEMBRE

CCOO contra la violencia machista **UNA LACRA SOCIAL QUE NO CESA**

La Sección Sindical de CCOO en el Ayuntamiento de Zaragoza, ante un nuevo **25 de Noviembre**, manifiesta su más contundente rechazo a la intolerable violencia contra las mujeres, una sangrante consecuencia de la discriminación, la desigualdad, la ausencia de prevención y protección necesarias para combatir lo que es una grave violación de los derechos humanos.

En lo que va de año, hasta la fecha 43 mujeres han sido asesinadas; de ellas solo 12 habían denunciado y solo 3 tenían medidas de protección en activo.

La inexistencia de políticas educativas, el incremento de la desprotección social, el mayor desempleo, la feminización de la pobreza, la insuficiencia de recursos públicos para la prevención, protección y atención a mujeres víctimas de violencia, son factores de riesgo que favorecen el incremento de esta lacra social.

Ante el evidente fracaso en la lucha contra la violencia de género, queremos hacer hincapié en que la autonomía económica, la coeducación, la respuesta institucional y la implicación del conjunto de la sociedad son factores clave para que las mujeres hagan efectivo su derecho a desarrollar sus vidas en libertad, dignidad e igualdad.

Con motivo del cumplimiento de 10 años de vigencia de la Ley Orgánica 1/2004 de medidas de protección integral contra la

violencia de género seguimos valorando, muy positivamente, esta ley innovadora, que el pasado mes de octubre fue galardonada con una de las menciones de honor del premio de Políticas de Futuro que las instituciones ONU mujeres, World Future Council y la Unión Interparlamentaria conceden a las mejores leyes y políticas del mundo que persiguen poner fin a la violencia ejercida contra las mujeres y las niñas.

No obstante, denunciamos la falta de desarrollo de muchos de sus apartados y la aplicación eficaz de la ley con claras deficiencias en cuanto a la atención y protección de las víctimas, el desarrollo de medidas y derechos laborales, así como otras disposiciones dirigidas a la prevención.

Denunciar la violencia contra las mujeres es defender su derecho a la igualdad.

El ámbito educativo es fundamental para favorecer la implicación, concienciación y sensibilización social, eliminar la discriminación y los estereotipos sexistas, y avanzar hacia la igualdad de oportunidades y de trato entre mujeres y hombres, de modo que se favorezca el cambio en las mentalidades y la inserción y desarrollo igualitario de mujeres y hombres en el ámbito social y laboral. Y es el ámbito educativo uno de los más vapuleados en los últimos años.

Estas grandes carencias se están poniendo de manifiesto en el preocupante aumento de

25
NOV

**Día Internacional para la eliminación
de la violencia contra las mujeres**

casos de violencia de género entre la población más joven.

CCOO no se rinde y seguirá realizando enormes esfuerzos desde la acción sindical y social en la lucha por la igualdad efectiva de mujeres y hombres, sin la cual es imposible avanzar hacia una sociedad sin violencia machista.

Aprovechamos este **25 de noviembre** para invitarte a ti también a que no te rindas en esta tarea, en la que todas y todos tenemos muchas cosas por hacer.

NO TE RINDAS.

Mario Benedetti

No te rindas, aún estás a tiempo
de alcanzar y comenzar de nuevo,
aceptar tus sombras,
enterrar tus miedos,
liberar el lastre
retomar el vuelo.

No te rindas que la vida es eso,
continuar el viaje,
perseguir tus sueños,
destrabar el tiempo,
correr los escombros,
y destapar el cielo.

No te rindas, por favor, no cedas
aunque el frío queme,
aunque el miedo muerda,
aunque el sol se esconda,
y se calle el viento,
aún hay fuego en tu alma
aún hay vida en tus sueños.

Porque la vida es tuya y tuyo también el deseo
no te rindas
porque lo has querido y porque te quiero
porque existe el vino y el amor, es cierto
porque no hay heridas que no cure el tiempo.

El 25 de noviembre día internacional para la eliminación de la violencia contra las mujeres, se visualiza la cara más dramática de la discriminación de la mujer como son los asesinatos o los malos tratos que sufren las mujeres a cargo de sus parejas o exparejas.

Abrir las puertas,
quitar los cerrojos,
abandonar las murallas que te protegieron,
vivir la vida y aceptar el reto,
recuperar la risa,
ensayar un canto,
bajar la guardia y extender las manos
desplegar las alas
e intentar de nuevo,
celebrar la vida y retomar los cielos.

No te rindas, por favor, no cedas
aunque el frío queme,
aunque el miedo muerda,
aunque el sol se ponga y se calle el viento,
aún hay fuego en tu alma,
aún hay vida en tus sueños.
Porque cada día es un comienzo nuevo,
porque esta es la hora y el mejor momento.
porque no estás solo, porque yo te quiero.

ACUDE el martes 25 de noviembre a las 19:00 horas a la **CONCENTRACIÓN** en la Plaza de España. Acto programado por la Coordinadoras de organizaciones feministas.

Esta información es para poner en el Tablón Sindical



www.ccooayuntamientozaragoza.es

ccoo@zaragoza.es